



Pronaca tiene luz verde para compra de activos productivos de Avesca

La Procesadora Nacional de Alimentos (Pronaca), firma que compete en el negocio alimenticio y agropecuario, recibió el aval de las autoridades de control para realizar una serie de transacciones consistentes en el arrendamiento y compra de los activos productivos de Avesca, Avícola Ecuatoriana C.A. La Superintendencia de Control del Poder de Mercado consideró que el arrendamiento y compra por parte de Pronaca de los activos productivos de Avesca “no genera riesgos para el esquema competitivo de los mercados relevantes en los que participan”.

[Leer más...](#)



China, contra prácticas desleales de plataformas digitales

China ha intensificado la supervisión antimonopolio, investigado y castigado a las empresas de plataformas relevantes con comportamientos de monopolio y competencia desleal de acuerdo con la ley. El gigante asiático prestará la misma atención a la supervisión de las empresas y su desarrollo, guiándolas para que respalden el desarrollo económico y social general del país, indicaron los medios estatales.

[Leer más...](#)



Investigan si Google le ofreció a Netflix descuentos en las comisiones de Google Play

Google está siendo investigado por acusaciones de haber ofrecido a Netflix un descuento especial en las comisiones del 30 % por los pagos internos de Google Play Store, para evitar que esta optase por un sistema de pagos externo. Así lo han denunciado un grupo de fiscales de Estados Unidos, que han comenzado una investigación para determinar si hubo prácticas de monopolio por parte de Google.

[Leer más...](#)



El monopolio de la plataforma de pago de la App Store termina en Corea

El monopolio de la plataforma de pago App Store de Apple está terminando en Corea del Sur después de que se aprobó una ley antimonopolio, que afecta tanto al fabricante del iPhone como a Google. Se espera que esto anime a otros países a promulgar leyes similares. Actualmente, la App Store es la única forma en que los desarrolladores pueden vender aplicaciones de iOS y no pueden dirigir a los usuarios a ninguna plataforma de pago de terceros dentro de sus aplicaciones.

[Leer más...](#)



Rusia multa a Booking.com por violar las leyes de libre competencia

Nuevos conflictos en los tribunales para Booking.com. Las autoridades antimonopolio de Rusia han vuelto a multar a la plataforma de búsqueda y alquiler de alojamientos por prácticas abusivas de dominio de mercado. La plataforma se enfrenta a una multa de 13.000 millones de rublos (14,9 millones de euros). El Servicio Federal Antimonopolio de Rusia ha acusado a la empresa holandesa de no permitir a las empresas de alojamiento rusas ofrecer sus servicios más baratos en otras plataformas.

[Leer más...](#)



La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia aumenta la presión al Gobierno para regular Twitch y TikTok tras emitir partidos de fútbol

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ha aumentado la presión al Gobierno para que incluya explícitamente a plataformas como YouTube, TikTok, Instagram y Twitch en la regulación de este cuerpo legal. Twitch al igual que YouTube, TikTok o Instagram juegan sin ninguna regla ni obligación, algo que no gusta al regulador español, y así se lo han hecho saber al Gobierno en varias ocasiones.

[Leer más...](#)



Facebook golpeado por nuevo caso antimonopolio, mientras la FTC busca una nueva versión

Los funcionarios antimonopolio de Estados Unidos volvieron a presentar su demanda de monopolio contra Facebook Inc., buscando salvar el caso histórico que un juez desestimó en junio. La Comisión Federal de Comercio presentó la nueva denuncia en un tribunal federal de Washington, alegando que Facebook violó las leyes antimonopolio al comprar Instagram y WhatsApp para eliminarlos como competidores. La nueva denuncia, al igual que la anterior, pide al tribunal que deshaga las adquisiciones.

[Leer más...](#)